

西 ～にし～

Good News

■八王子桑志高等学校「産業と経営の心を学ぶ産学連携授業」(地域連携)

日本初の産業科高校として開校した本校では、デザイン分野、クラフト分野、システム情報分野、ビジネス情報分野に分かれ、それぞれに高い専門性を身につける教育活動を展開してきました。昨年度からの新カリキュラムの施行に伴い、産業を俯瞰する視野と産業人としての資質を習得することを目標に、新たな学校設定科目の中で、分野の枠を越えた発展的な学習を行っています。

5月9日(木)には、2学年の授業「産業経営Ⅰ」に(株)ナラハラオートテクニカルの内野社長、CREAP(株)の門脇社長をお招きし、企業・事業説明の他、起業したきっかけ、経営者として大切にしている想いなど、心に響くお話を伺うことができました。登壇してくださったお二方とも、前向きな意欲と様々な角度からのアプローチを試みることで困難を乗り越えた経験があり、生徒の感想には「かっこいい」や「尊敬した」という言葉が多く並びました。また、「見方を変えることで解決策が生まれる」、「人(他者を含む)との繋がりを



【講演の様子】

大切にする」、「八王子に雇用を生む」、「利益よりも、お客様の立場で提案する」など、経営の上で大切にされている“利他的な思考の姿勢”に触れ、自身の行動を振り返る機会になりました。さらに、地域の企業について知るだけでなく、経営の姿勢を目の当たりにすることは、様々な人生と生き方を学ぶことに繋がり、生徒たちにとって、大変有意義な時間となりました。

本校の「産業経営Ⅰ」では、今後も「産学連携」、「高大連携」を取り入れた、深い学びを実施していきます。

(主幹教諭 坂本 由季)

配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

通常版 [【令和6年度GoodNews】](#) [【令和5年度GoodNews】](#) [【令和4年度GoodNews】](#) [【令和3年度GoodNews】](#)

特集号 [【令和5年度特集号】](#) [【令和4年度特集号】](#)